
 
UNE JOURNEE AUX JEUX PARALYMPIQUES 

vue par des élèves de l’école de Bernay Saint Martin 
 
 

     
 
 
Tous les élèves de CE2, CM1 etCM2 de l’école de Bernay Saint Martin ont eu la 
chance de participer à « Ma classe aux Jeux ». Ils sont donc partis à la 
découverte des jeux paralympiques avec des épreuves de parathlétisme au 
Stade de France mercredi 4 septembre. 
Une expérience incroyable qu’ils ont réussi à exprimer avec leurs mots !  

  
 
 

 
 
 

  



Voici quelques impressions d’élèves après leur visite aux jeux paralympiques : 

 
Ça m’a beaucoup impressionné.                 J’ai adoré ! 

 
L’ambiance était forte et c’était impressionnant. 

Surtout quand tout le stade criait : « Allez les bleus ! » 
 

C’était la première fois que je voyais des gens comme ça. 

Dans la vie, on ne les voit pas autour de nous. 

 

Je n’avais jamais vu des 

courses en fauteuil 

roulant.  

Je ne connaissais pas ça 

avant. Ça m’a beaucoup 

impressionné.  

J’ai adoré voir ces sports 

faits différemment. 

 
J’ai beaucoup aimé voir ces champions faire leur sport à leur manière. 

 Ils ont beaucoup de mérite car ils doivent travailler très dur. 

 

Avant ça me faisait peur les gens handicapés mais j’ai découvert qu’ils 
sont supers forts. Certains arrivent à faire des trucs incroyables, même 
plus forts que les gens valides ! C’est bluffant ! 

 

Ces champions, ils sont incroyables !  
 

J’ai jamais vu des gens qui font du sport aussi fort ! 

 

C’était puissant l’ambiance.  C’était fort et 
tout le monde était joyeux ! 

 



C’était beau !  

C’était joyeux de voir tous ces gens handicapés au stade de France. 
Ces gens on ne les voit pas assez autour de nous dans la vraie vie. 

 

Il y avait une telle ambiance ! c’était FOU ! 

On n’a pas l’habitude de voir ces sports de cette façon. 
 

J’étais tellement contente pour eux !  
 

 

 
 



 
Des étoiles dans les yeux !  

 
 
 


